

FRENTE POLÍTICOS

I Juan Camilo Mourño, en calidad de jefe del gabinete de Seguridad y, por tanto, de las acciones contra el crimen organizado que emprendió la actual administración, reconoció al comparecer en San Lázaro que mientras las policías estuvieran infiltradas por los capos de la droga, ninguna dependencia del Estado garantizaría la seguridad ni tendría la confianza de los ciudadanos. A ello respondió la llamada Operación Limpieza en las corporaciones, de la que resultaron sorpresas.

II A la lista de presuntos empleados del narco se agregaron a últimas fechas los nombres de mandos: **Javier Herrera Valles**, ex coordinador de Seguridad Regional de la PFP; **Ricardo Gutiérrez Vargas**, director general de Interpol-México, misma corporación de la que se detuvo al ex director **Rodolfo de la Guardia García**. De la SIEDO, están inmovilizados **Fernando Rivera** —ex director general adjunto de Inteligencia— y **Miguel Colorado**, ex coordinador técnico del área, junto con los *afis* **Antonio Mejía Robles** y **Jorge Alberto Zavala**.

III Por fin, lo dijo. Que EU es el abastecedor de arsenal para los traficantes y los cárteles mexicanos florecen gracias a que los aficionados a la droga al norte de nuestra frontera son cada vez más y mejores compradores. Con esas sentencias, el embajador **Antonio O. Garza** exhortó al gobierno estadounidense a reconocer tal participación en el problema de narcóticos y echar

una mano con el objetivo de debilitar a los enemigos, no para enriquecerlos.

IV Salieron chispas en San Lázaro, cuando PAN y PRD iban encarreados y de frente. **David Mendoza** y **El Güero González Garza** objetaron la propuesta panista de que la SSP certifique a los policías porque la dependencia sería juez y parte al seleccionar personal. El peor encontronazo llegó con la sugerencia albiazul de que la certificación sea aleatoria entre uniformados, como el semáforo de la aduana; los perredistas explicaron que por ahí se cuelean los narcos. ¿El PRI? Calladito y con la carta bajo la manga.

V Los gobernadores panistas que hoy sesionarán en Morelos van a recibir línea del secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**. Por ello ajustaron agenda **Luis Armando Reynoso Femat** (Aguascalientes), **José Guadalupe Osuna Millán** (Baja California), **Juan Manuel Oliva** (Guanajuato), **Emilio González Márquez** (Jalisco) —quien elevó plegarias para evitar salir cachetón en las fotos, tras la cirugía de muelas del juicio— y el anfitrión, **Marco Antonio Adame**. Estarán también **Marcelo de los Santos** (SLP), **Héctor Ortiz** (Tlaxcala) y **Francisco Garrido Patrón** (Querétaro).

VI Que 50 y bien vividos. Eso afirmó **Alejandro Zapata Perogordo**, antes de apagar velitas hoy, cuando faltan menos de tres semanas para que en San Luis Potosí se decida qué panista contendrá a gobernador, después de todo un sexenio de abucheos recíprocos entre el senador con licencia y el héroe del clan rival, **Marcelo de los Santos**, mandatario saliente. Mire lo que son las cosas en esta rueda de la fortuna: el impulsor del cumpleaños llegó a un cargo de candelero. Sí, **Felipe Calderón**.

